



**El alcalde Aitor Aldasoro se reunió en Madrid con Isabel Pardo, presidenta de Adif para presentarle el proyecto de desarrollo urbanístico de esa zona**

**El proyecto presentado por el gobierno municipal, contempla integrar la playa en la trama urbana para dar respuesta a las necesidades actuales y futuras de Beasain**

**La puesta en funcionamiento de los ascensores de la estación y el permiso para colocar pantallas acústicas en la calle Zaldizurreta fueron otras de las solicitudes realizadas**

El alcalde Aitor Aldasoro se ha reunido en la sede de Adif con su presidenta Isabel Pardo para presentar y exponer el proyecto que supone integrar la actual playa de vías de la estación de Beasain a la trama urbana. El terreno en cuestión, pertenece a la entidad responsable de administrar las infraestructuras ferroviarias dependiente del ministerio de fomento motivo por el cual se ha desplazado el primer edil a su sede principal de Madrid.

Otro de los objetivos del viaje, ha sido reclamar dos cuestiones que afectan en la mejora del bienestar del municipio. Por una parte reclamar el correcto funcionamiento de los ascensores colocados en las últimas obras de accesibilidad realizadas en la estación de Beasain y por otro lado la solicitud para que autoricen la instalación de las pantallas acústicas en los terrenos cercanos a las vías que amortigüen el ruido que afecta al vecindario de la calle Zaldizurreta.

### **Proyecto clave en el crecimiento de Beasain**

En la reunión mantenida con los máximos responsable de Adif, el alcalde acompañado por la senadora Maria Eugenia Iparragirre, ha expuesto la necesidad y la premura que supone la integración del espacio de propiedad de Adif para el crecimiento futuro de Beasain ya que debido a la actual configuración orográfica del municipio resulta muy difícil el desarrollo y la expansión urbanística ya que la falta de terreno apropiado genera un crecimiento fraccionado y discontinuo.

El actual gobierno municipal viene trabajando en este proyecto estratégico desde antes del inicio de esta legislatura. Las gestiones realizadas a través de las personas del grupo político vasco representadas en Madrid han supuesto que este proyecto haya tenido una partida de 500.000 euros en 2016 para hacer un estudio sobre el cambio de ubicación de la playa de vías. Es a través de este seguimiento realizado los últimos años por el que ha llegado en este momento la reunión mantenida este pasado jueves por la tarde entre los representantes municipales y políticos y los responsables de Adif.

Es competencia de Adif y por consiguiente Fomento, realizar estas obras que supongan el cambio de ubicación de la playa de vías. Una vez realizado esto, se prevé que en esa zona se contemplen espacios verdes, para el comercio, ocio, viviendas, deporte, etc., además de una estación intermodal y salidas y entradas a Beasain desde el eje viario de la carretera N-1.

```
jQuery("#share438") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El gobierno municipal presenta en Madrid la propuesta de desarrollo urbanístico de la playa de vías ", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1729-el-gobierno-municipal-presenta-en-madrid-la-propuesta-de-desarrollo-urbanistico-de-la-playa-de-vias"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1729-el-gobierno-municipal-presenta-en-madrid-la-propuesta-de-desarrollo-urbanistico-de-la-playa-de-vias"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1729-el-gobierno-municipal-presenta-en-madrid-la-propuesta-de-desarrollo-urbanistico-de-la-playa-de-vias"},{ share: "whatsapp",
```

```
label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El gobierno municipal
presenta en Madrid la propuesta de desarrollo urbanístico de la playa
de vías ", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticia
s/1729-el-gobierno-municipal-presenta-en-madrid-la-propuesta-de-
desarrollo-urbanistico-de-la-playa-de-vias"},{ share: "email", label:
"E-mail", shareIn: "self", text: "El gobierno municipal presenta en
Madrid la propuesta de desarrollo urbanístico de la playa de vías ",
url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1729-el-g
obierno-municipal-presenta-en-madrid-la-propuesta-de-desarrollo-
urbanistico-de-la-playa-de-vias"},{ share: "telegram", label:
"Telegram", shareIn: "self", text: "El gobierno municipal presenta en
Madrid la propuesta de desarrollo urbanístico de la playa de vías ",
url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1729-el-g
obierno-municipal-presenta-en-madrid-la-propuesta-de-desarrollo-
urbanistico-de-la-playa-de-vias"},,]);
```